



Une rentrée ensemble avec de beaux projets.

publié le 06/10/2020

Journée de rencontre 6e/5e

Devant l'impossibilité d'accueillir les futurs sixièmes lors du samedi matin « Portes Ouvertes » et de partager la journée conviviale habituelle de juin, Mme Oravec a proposé une rentrée en douceur avec un temps fort le mercredi matin entre sixièmes et cinquièmes.

Les enseignants du collège -en particulier Mme CUCHE, professeure de mathématiques, et Mme THEVENOT, professeure d'EPS- ont mis en place une matinée dédiée aux jeux, tournois et ateliers afin de faire connaissance entre les deux niveaux. Forts de l'expérience des 5e, les 6e ont découvert et profité des lieux, des jeux, de la bonne ambiance et du soleil qui était au rendez vous !

Un jeu Koh Lanta sur mesure- un tournoi mélangeant aptitudes mathématiques et sportives- les attendait au stade, alors que les élèves tournaient aussi sur d'autres ateliers pédagogiques :

- ▶ *Echelles et Serpents* dans la cour sur l'agora avec Mme MIRONNEAU
- ▶ *Les sons* , en salle de musique avec Mme BOUILLY
- ▶ *le Loto Mexicain* en salle d'espagnol avec Mme BERJAUD
- ▶ *le Techno Pendu* en salle de techno avec Mr CHAUMET

Cerise sur le gâteau, avec comme partenaire le centre socio culturel de Vouillé et le FSE, la cour était un très grand terrain de jeux en bois traditionnels allant des plus simples au plus compliqués, mêlant adresse et stratégie, sous le regard bienveillant de Mme Lahorgue, CPE, et des assistants d'éducation.

Cette matinée, clôturée un petit goûter de l'amitié, a reçu le Prix Nobel de la bonne humeur par les enseignants et les élèves présents et a ouvert une belle fenêtre sociale après une période difficile. Un grand merci à tous et surtout à Maëva pour les photos !

Portfolio

